

## LES POTINS

Nous vous en avons promis de plus en plus fort... mais nous ne nous attendions tout de même pas à de semblables.

Voici le premier :

Jeudi matin, vers 10 heures, un artilleur du 406<sup>me</sup> R. A. s'est présenté à la Mairie... demandant où était parti son régiment ? Il venait de Poitiers et devait rejoindre Hesdin. Sa feuille de route portait d'ailleurs toutes les indications et cachets de son régiment... Il s'est présenté à la caserne, vide depuis que les gardes l'ont quittée, et comme la Mairie ignore encore tout, il n'eut d'autre ressource que d'aller à la Gendarmerie.

Le 406<sup>me</sup> R. A. se serait-il volatilisé ? Encore une affaire de fuites ; mais ce coup-là un régiment motorisé tout entier... tout de même !

Nous ignorons ce qu'est devenu ce pauvre garçon, qui n'a fait qu'obéir à un ordre... un peu prématuré. De toute façon, jeudi à midi, le 406<sup>me</sup> R. A. n'était pas encore arrivé en nos quartiers, et le permissionnaire était bien ennuyé...